

AL PUEBLO DE SEVILLA

El Movimiento Obrero Andaluz empuña con fuerza el arma de la huelga contra la explotación de la patronal:

EN MALAGA: 18 días de huelga en Intelhorce, que han arrancado un amplio movimiento de solidaridad en toda Andalucía.

EN EL MARCO DE JEREZ: 7 días de huelga de los viticultores que han vencido la intransigencia de los patronos.

EN SEVILLA: 10 días de huelga de los conductores y cobradores de Casal, exigiendo subida salarial y en defensa del puesto de trabajo. Su valerosa lucha, con la ocupación de los garajes de la empresa y los encierros en el palacio del Cardenal, fué arropada por una manifestación de obreros y estudiantes y por las ayudas económicas de amplios sectores populares y obreros. La patronal ha resistido apoyándose en sus siervos de siempre: el sindicato fascista, el gobernador, la policía, el ayuntamiento y otros patronos del transporte.

HOY, A LA LUCHA OBRERA SE LE JUNTA UNA ESPERANZADORA LUCHA POPULAR EN LOS BARRIOS Y PUEBLOS. Nuestro pueblo comienza a rebelarse con firmeza contra las miserables condiciones de vida, que se ve obligado a soportar. Al tiempo que se lucha por aumentos salariales iguales para todos, por la reducción de la jornada laboral, por la eliminación de los ritmos de producción... se combate también contra la carestía de la vida y para acabar con las pésimas condiciones de nuestros barrios y pueblos. En ambos frentes, tanto los obreros de Casal o los campesinos jerezanos, como los vecinos de Dos Hermanas, San Juan, Torreblanca o San Jerónimo han alcanzado una primera victoria, que nos señala además el único camino a seguir: LA DE LEVANTARSE EN LUCHA.

Pero el Movimiento Obrero y Popular necesita hacer eficaz su lucha, para que no queden en el vacío los pasos que espontáneamente se están dando. De aquí que sea imprescindible su

ORGANIZACION: Comisiones Obreras, Comisiones de Barrios y Pueblos son la Organización del Movimiento Obrero y Popular. En cada Empresa una Comisión. En cada Barrio y Pueblo una Comisión.

COORDINACION : Contra un enemigo común, una lucha común. La coordinación de las comisiones hará posible la generalización de la lucha y garantizará una solidaridad combativa por medio de PAROS, ASAMBEAS, CONCENTRACIONES y MANIFESTACIONES EN LAS CALLES, con la acción directa contra los patronos y los escarmientos a los esquiroles. A los explotadores no se les baja la cabeza sólo con escritos y colectas.

Las Comisiones Obreras de Barrios y Pueblos son la realización clandestina del derecho de asociación que se nos niega por la fuerza. Impongámoslo ahora luchando contra el proceso 1.001 : EL PROCESO DENIGRANTE CONTRA LA CLASE OBRERA. ¡Libertad para nuestros compañeros Soto, Saborido y Acosta! ¡Libertad para todos los presos políticos!

Por estas libertades políticas luchamos los comunistas, la clase obrera y el pueblo. Destruir el franquismo es imponer la REPUBLICA DEMOCRATICA, que fortalecerá al MOVIMIENTO OBRERO Y POPULAR y que debilitará a las clases explotadoras.

COMITE DE SEVILLA de la
ORGANIZACION COMUNISTA BANDERA ROJA

Septiembre de 1.973